

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Eitelkeit der Welt, In wohl ausgesonnenen Sinn-Bildern, und darüber angestellten Sinn-reichen Betrachtungen

Burgundia, Antonius

Berlin, 1727

VD18 13268147

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197083](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197083)

Denen
Hoch- und Wohl-Edlen / Viel-Ehr- und
Eugendbegabten Frauen
Fr. Gerdrut gebohr. **Paussen**
Des (S. T.)

Herrn Henrici Lysii
Der H. Schrift D. und Prof. Ord. zu Königs-
berg / Königl. Preussif. Hoff-Predigers und des
Collegii Fridericiani Directoris
Ehe-Liebsten.

S R A U E N
Mar. Sabinen geb. **Schulkin**
Meiner Herzlichgeliebten Ehe-Gattin.

Fr. Margr. Dorothea geb. **Lysii**
Des (S. T.)

Herrn Friedrich Lüderwalds
Pastoris in der Sophien-Stadt an Berlin
Ehe-Frauen.

Fr. Cathar. geb. **Boywaldtin**
Herrn Carsten Lysii

Vornehmen Kauff- und Handels-Manns in
Copenhagen / Ehe-Gattin.
S R A U E N

Annen Cathar. geb. **Prehnin**
Herrn Ottonis Lysii

Vornehmen Kauff-Manns in Glensburg
Ehe-Liebsten.
Als Seinen allerseits Werthgeschätzten Frauen Schwes-
tern und respective Ehe-Gattin

Wolte
Zur schuldigen Dancksagung
für alle von denselben bis auff diese
Stunde genossene vielfältige Liebe
Freundschaft und Freue

Auch
Auffrichtiger Versicherung
seiner bis in den Tod
beständigen Gegen-Liebe

Nebst
Eifrigen Wünschung zu dem Vater des Lichts
als dem Geber aller guten Gaben
daß Er Sie sämmtlich durch den süßen
Geschmack seiner Liebe und Gnade erquickten
in dem Eckel an der Eitelkeit
der Welt erhalten
ihre Jahre vermehren / und selbige
in unverrücktem Dienste GOTTES
erleidlicher Gesundheit
und allem Wohlergehen
zugebracht werden lassen wolle
bis Er sie mit den fünff klugen Jungfrauen
zur Hochzeit des Lammes
einführen wird
dieses ins Deutsche übersehte Büchlein
zueignen und übergeben

Dero Verbundenster
JOHANNES LYSIVS.